

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par la sympathie que vous lui avez témoignée lors de son deuil et dans l'impossibilité de répondre à chacun, la famille de

Madame Françoise CHAMPOUD-DE MONTMOLLIN

vous exprime sa très vive reconnaissance.

La famille tient particulièrement à remercier Monsieur le Pasteur Jean-Louis Jacot-Descombes pour la justesse des propos tenus lors de la cérémonie funèbre et Messieurs David Gueissaz et Pierre de Mestral, des Pompes funèbres Cassar SA, pour leur accompagnement et leur disponibilité.

Lausanne, juillet 2016.